

ABSTRAK

Intan Nuryandini : Peran Komunitas Peduli Lingkungan Hidup Warisan Alam dalam Membangun Ekonomi Kreatif melalui Sampah Rumah Tangga (Studi Deskripsi di Desa Sukapura Kecamatan Kertasari Kabupaten Bandung)

Sampah yang dihasilkan oleh masyarakat desa Sukapura tidak dikelola secara mandiri, ini menunjukkan bahwa kurangnya kepedulian masyarakat terhadap lingkungannya sendiri. Tempat Pembuangan Sampah saat ini diangkut ke TPA Sarimukti Padalarang yang kian hari kian menumpuk dan telah melebihi kapasitas penampungan. Keprihatinan terhadap TPA Sari Mukti Padalarang merupakan awal mula membentuk gerakan dalam pengelolaan sampah.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Peran Komunitas Peduli Lingkungan Hidup Warisan Alam dalam membangun ekonomi kreatif melalui sampah rumah tangga yang meliputi norma yang ditentukan, konsep yang dilakukan oleh komunitas PLH Warisan Alam dalam membangun ekonomi kreatif, serta perilaku masyarakat dalam membangun ekonomi kreatif.

Penelitian ini menggunakan teori peran menurut Levinson yang menyatakan bahwa peran berhubungan dengan norma – norma yang berkaitan dengan posisi seseorang di masyarakat, konsep yang dilakukan individu dalam masyarakat sebagai organisasi, serta bentuk perilaku masyarakat.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini teknik observasi, wawancara, serta dokumentasi.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa peran Komunitas Peduli Lingkungan Hidup Warisan Alam dalam membangun ekonomi kreatif melalui sampah rumah tangga dengan ditetapkannya norma – norma yang mengandung etika lingkungan. Konsep yang digunakan yaitu konsep bank sampah yaitu masyarakat mulai memilih dan memilah sampah organik dan an-organik untuk disetorkan lalu ditukar dengan uang maupun belanja kebutuhan pokok, membuat paving blok serta kerajinan lainnya. Perilaku yang dihasilkan yaitu masyarakat tidak menganggap sampah tidak berguna melainkan menjadi salah satu penghasilan sampingan.

Kata kunci : Peran, Komunitas, Norma, Pengelolaan Sampah